



Fontanes champion inter-académique UNSS d'Echecs !

publié le 07/04/2024

Pour la troisième fois en 3 années d'existence, le club parvient à se hisser en finale nationale par équipe de 4 + 1 arbitre, et avec la manière !

Les échecs se développent en milieu scolaire, la concurrence devient de plus en plus rude :

Mercredi 20 mars, nous nous sommes rendu au lycée Gaston Barré pour affronter nos voisins du collège Saint-Exupéry, les collèges de La Providence et celui du jardin des Plantes de Poitiers.

Nous arrachons la 2e place qualificative pour la phase inter académique, en écartant l'équipe du Jardin des Plantes, 3e et pourtant favori. Nous nous sommes logiquement inclinés 3 à 1 contre les vainqueurs de La Providence. Les joueurs poitevins évoluent en club et ont déjà quelques années d'expérience en compétition.

La suite s'est déroulée mercredi 3 avril, même lieu. Trois collèges du limousin, Maupassant et Ozanam de Limoges, Jean Moulin d'Ambazac ont rejoint la compétition.

Nos piliers Gabin M., Mathéo M-G, Augustin C-M., et Ayat A. sont parvenus à prendre leur revanche avec un match nul (2 à 2) contre les excellents Poitevins, puis infligeaient de sévères défaites 4 à 0, 4 à 0 puis 3 - 1 aux limougeauds. La Providence a aussi gagné tous ses matchs mais moins largement : Fontanes champion inter académique ! Bravo les jeunes mais aussi notre arbitre national Justin C. toujours clair et pédagogue dans ses interventions.

En route pour les championnats de France à Bischheim (Bas-Rhin, Alsace) du 27 au 29 mai !

En parallèle de la compétition UNSS, nous avons aussi qualifié deux équipes de 8 joueurs pour la phase académique du championnat fédéral des collèges par équipes de 8 (voir article précédent : <https://etab.ac-poitiers.fr/coll-fontanes-niort/spip.php?article3031>). Douze autres élèves ont rejoint nos 4 lieutenants à La Couronne en Charente samedi 23 mars, dont certains s'essayaient à la compétition. Une expérience positive pour tous même si les résultats ne furent cette fois pas au rendez-vous. L'équipe du collège René Caillé se qualifie cette année encore aux championnats de France. Merci aux parents accompagnateurs et aux agents d'entretien qui époussètent les coupes ramenées au collège.

Le club ne désemplit pas le lundi, et les élèves du DRN auront leur troisième séance d'échecs demain.

Merci d'avoir lu, peut-être en diagonale,

M.Saada

Portfolio

